

Utl. Schülerinnen und Schüler trotzen dem Wind und Wetter und haben auch dieses Jahr wieder beim Schülervolleyballturnier Summerbeach in der Grazer Auster einen tollen Kontrast zum Schulalltag.

Die steierische Landesschülervertretung veranstaltet bereits zum elften Mal gemeinsam mit dem Verein Summerbeach und dem Stadtrat für Sport Mag. Kurt Hohensinner das größte Schülerbeachvolleyballturnier in Österreich. Mehr als 800 Schülerinnen und Schüler sind den Ruf der beiden Landesschulsprecher Stefan Wagner und David Zechner nach Graz gefolgt.

Der ganze Tag steht unter dem Motto Spiel, Spaß und Bewegung. So ist es den Veranstaltern – und allen voran Stefan Jeitler - immens wichtig, dass allen Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein spannender und abwechslungsreicher Tag bevorsteht. So sorgt die Tanzschule Conny und Dado für die eine oder andere Überraschung mit denen man nicht rechnen konnte. Auch die Wasserbombenschlacht, der Limbowettbewerb, oder das Riesenwuzzlerturnier hinterlassen die Spuren von Spaß und Freude.

Auch viele Personen aus der Politik sind dem Ruf der Organisatoren gefolgt. Auch Landeshauptmann Mag. Franz Voves und Stadtrat Mag. Kurt Hohensinner sind von der Veranstaltung überzeugt.

Der amtierende Landesschulsprecher aus dem AHS Bereich Stefan Wagner meint, dass diese Veranstaltung wieder einmal beweise, dass es durchaus möglich ist, den Schulalltag interessanter und abwechslungsreicher zur gestalten. Die nötige Kreativität und etwas Arbeitseinsatz und schon hat man die Möglichkeit viele Schülerinnen und Schüler zum Sport zu motivieren, den Worten von Politikern zu lauschen zu lassen und vielleicht auch nette Bekanntschaften für das Leben zu knüpfen.

Das Organisationsteam ist mit dem Verlauf des Turniers sehr zufrieden und ist bereits jetzt schon in freudiger Erwartung auf das nächste Summerbeach im Juni 2015. Denn wer einmal Summerbeachluft geschnuppert hat, der wird auch im nächsten Jahr wieder dabei sein, so Obfrau Helene Prenner abschließend.